



**1** 9月28日。支笏湖の山線鉄橋に対する(公社)土木学会の《土木遺産認定》が発表されました。支笏湖温泉の風景に欠かさない赤いモノコメント。その歴史的価値が認められたことは千歳に誇らしいニュースです。

**2** 10月13日。千歳青年会議所主催《ふるさとまつり》が、真々地の特設会場で行われました。陸上自衛隊の協力による戦車(偵察警戒車)との綱引きでは、親子が力を合わせて動かし、会場から歓声が上がりました。

**3** 10月19日。市と第一生命札幌総合支社・道央支社は、《がん予防啓発推進に関する連携協定》を締結しました。市内企業との協定締結は、今回で通算27事業所となりました。

**4** 10月21日。千歳科学技術大学主催の《CIF19千歳光科学国際フォーラム》が、千歳タウンプラザで開催されました。山口市長をはじめ4人の専門家が登壇したパネルディスカッションでは、これからの大学やまちづくりに関する活発な意見交換が行われました。

**5** 10月27日。市と千歳消費者協会主催《消費者まつり》が北ガス文化ホールで行われました。あいにくの荒天でしたが、大勢の家族連れなどが、千産千消を楽しんでいました。

## 編集後記

■私ごとではあるが《三国志》が好きた。中でも魏の武帝・曹操の人材登用術は痛快だ。彼は出自を問わず熱心で有能な人材を次々に登用したと伝わる。生まれや学歴が何であれ、情熱ある人の努力は必ず何かを残す。たくさんの方が実現し、千歳のイメージを膨らませたらそれは素晴らしいことだと思う。

■今月から広報を担当します。今月の特集は、「千のまち、千の夢」。学生時代は夢を語ることもあったが、最近は何だ、取材に同行して感じたのは夢を語るのに「年齢」は関係ないということ。これから広報を通して多くの人の想いや活動を伝えていきたいと思っております。よろしくお願ひします。

## 今月の表紙

ちとせ環境と緑の財団の《親子でハロウィン工作》でのひとコマ。二人のあどけない表情が、窓からの日差しと相まって、やさしい雰囲気をかもしだします。上手に作ったかぼちゃのランタンは、まだどこかに飾られていますか？



10月13日  
総合福祉センターで撮影